



Medienmitteilung Nr. 2 / 2017

Thema	zweite KiTA-Gruppe für Huttwil
Für Rückfragen	Philippe Groux, philippe.groux@kiberegionhuttwil.ch ; 079 203 14 11
Absender	KIBE Region Huttwil, 4950 Huttwil Internet: www.kiberegionhuttwil.ch
Datum	29. März 2017

KIBE Region Huttwil darf KiTA ausbauen

In der Region Huttwil folgt eine positive Nachricht zur Kinderbetreuung nach der anderen. Nachdem der Grosse Rat die Betreuung von Schulkindern durch Tageseltern gerettet hat und die Schule Huttwil eine Umfrage gestartet hat, die schulergänzende und familienergänzende Kinderbetreuung vereint, hat der Kanton nun auch den Ausbau der KiTA bewilligt.

Die KiTA Huttwil war bereits wenige Monate nach ihrer Gründung vor sechs Jahren ausgebucht. «Schon nach sieben Monaten mussten wir eine Warteliste einführen», so die Geschäftsführerin von KIBE Region Huttwil und erste KiTA-Leiterin Sandra Wüthrich. «Diese Liste wurde immer länger und länger und vor gut einem Jahr waren mehr Kinder auf der Warteliste, als Kinder, die bereits von der KiTA betreut wurden». Der Vorstand des damaligen Trägervereins KiTA Huttwil und Umgebung hat deshalb 2016 bei der Gemeinde Huttwil den Antrag auf eine zweite Gruppe gestellt. Im November 2016 hat der Gemeinderat diese zweite Gruppe unterstützt und beim Kanton einen Antrag auf zusätzliche Plätze gestellt.

«Wir freuen uns sehr, dass wir sowohl subventionierte als auch private Plätze bewilligt bekommen haben und in Zukunft doppelt so viele Kinder werden betreuen können», erläutert der Präsident Philippe Groux. «Wir haben Eltern, die den vollen Tarif zahlen und nicht auf Subventionen angewiesen sind, und wir werden nun die Firmenplätze ausbauen können». Firmenplätze werden von Unternehmen für Ihre Angestellten zum vollen Tarif gebucht. Ein Pilotprojekt mit einer Huttwiler Firma läuft seit Sommer 2016.

KIBE Region Huttwil ist Anfang 2017 aus der Fusion des Trägervereins KiTA Huttwil und Umgebung und des Tageselternvereins Huttwil und Umgebung entstanden. Der neue Verein arbeitet auch eng mit den Schulen und dem Sozialdienst zusammen. «Wir leisten einen wichtigen Beitrag für die Attraktivität unserer Region und ihre soziale Stabilität», ergänzt der Präsident. «Mit über 50 Teilzeitstellen sind wir auch ein wichtiger Arbeitgeber geworden, deshalb sind wir dem Gewerbeverein Huttwil beigetreten.»

Die zweite KiTA Gruppe wird voraussichtlich im Herbst starten können, sofern sich das Bewilligungsverfahren für geeignete Räumlichkeiten nicht in die Länge zieht.